

Clos Bacchus / Francois Rousset-Martin

Historique du domaine	<p>François Rousset-Martin est un jeune vigneron ayant suivi une formation d'œnologue à Dijon, qui a repris l'exploitation de son arrière-grand-père, René Martin en 2007.</p> <p>François Rousset-Martin produit désormais des vins sous sa propre étiquette, activité qui prend de plus en plus d'importance.</p>
Région de production	Le domaine se trouve dans la région du Jura autour du Château Chalon.
Climat	climat de type semi-continental à influence montagnarde.
Sol	Plateaux pentus, argile, calcaire
Superficie du domaine	9.00 hectares (Rouge : 1.00, Blanc : 8.00)
Nombre de bouteilles produites par an	15000
Cuvées	<p>Cépages rouges : Pinot noir (60%), Poulsard (ploussard) (40%)</p> <p>Cépages blancs : Savagnin (75%), Chardonnay (25%)</p> <p>Cuvées : Poulsard, Mémé Marie, Terres Blanches, Gravières, Clos Bacchus, Vignes aux Dames</p>
Haute cuvée	<p>Vignes aux Dames</p> <p>100% Savagnin</p> <p>Cette cuvée issue d'une vieille vigne de plus de 60 ans située sur un des lieux-dits les plus réputés de Château-Chalon. A lui seul le nez enchante par ses notes florales et épicées de grand style. La bouche est ciselée, vive, dotée d'une finale traçante aux notes épicées et minérales.</p>
Anecdote	Le domaine a longtemps produit quasi exclusivement en qualité de coopérateur de la fruitière vinicole de Voiteur, n'élaborant que quelques bouteilles de façon confidentielle "de consommation personnelle".

